

鈴鹿市立鼓ヶ浦小学校だより

# 鼓ヶ浦キッス



学校教育目標:「知・徳・体 調和のとれた子どもの育成」 ~学校が楽しい,明日も来たいと思える学校

令和5(2023)年 6月 7日 第3号

#### 6月になりました!

新緑の美しい季節から、少しずつ梅雨や夏の季節への変化を感じさせる時期となってきました。保護者・地域の皆様の教育活動へのご理解とご支援に感謝いたします。梅雨にも入り、今後日を増すごとに蒸し暑くなることと思います。熱中症にも十分注意しながら、6月の教育活動に取り組んでまいりたいと思います。



さて、安全な学校生活を送るためには、規則正しい生活リズムで心を落ち着けることが必要です。 睡眠不足だったり、朝ご飯を食べていなかったりすると、イライラすることが多くなります。また、 学習にも集中することができません。子どもたちの健やかな成長と安全な生活のために、家庭での 生活リズムも整えられるようご協力をお願いいたします。

#### 学校からのお願い ~お子様の送迎について~



先週,メール配信にてお願いをさせていただきましたとおり,お子様を 自家用車にて送迎される場合は,正門付近での一旦停止と徐行運転をお願 いいたします。

また、大変申し訳ありませんが、正門を入った後は、<u>調理室前の広めの</u> <u>駐車スペースでのお子様の乗降車にご協力ください</u>。とくに登下校時には、 子どもの突然のとび出し等も考えられますので、子どもたちの安全のため、 ご理解とご協力をいただきますようよろしくお願いいたします。なお、お 子様がケガ等されている場合は学校にご相談ください。

#### 学校生活にも慣れてきました!

新たな学年がスタートして2ヶ月が過ぎ、子どもたちも新しい学年での学校生活に慣れ、学級での約束事が定着するに伴い、落ち着いた学校生活が送れるようになってきました。一方、個々の課題が明確となるのもこの頃です。お子様のことで、とくに心配なことや気になることがありましたら、担任等にお気軽にご相談ください。





## 引き渡し訓練へのご協力を!【6/23(金)実施】

各小中学校では,様々な災害状況を想定し,火災避難訓練や地震避難訓練,津波避難訓練などを年間行事に位置付けて実施しています。本校では,避難訓練に合わせて,お子様に配布されている「防災ノート」等を活用した学習も行っています。実際に自然災害等が発生した場合,訓練のように行動することは難しいかと思いますが,私たちも含めて,日頃から防災意識を高め,避難するための正しい行動を身に付ける必要があります。



年1回の引き渡し訓練ですが、災害発生時だけでなく、事件や事故の発生時の際にも必要な「引き渡し」ですので、お仕事等でお忙しいとは思いますが、ご協力の程、どうぞよろしくお願いいたします。

【訓練の流れ】14:00 教室で机の下にもぐる → 運動場へ避難 → 校舎3階へ避難(子どもを守る会やボランティアの方々等も訓練に参加)→ 各教室へもどる →14:35 頃 各家庭にメール配信予定(直接、お子様の教室までお越しください。)

- ※すでに、ご案内させていただきましたが、やむをえず自家用車等でいらっしゃる方は、**運動場西門から入っていただき、校舎側に沿ってお止めください。**なお、北側出入口は閉めさせていただきます。
- ○「子どもを守る会」の方の誘導にご協力ください。
- 西門付近はお子様と帰宅される方もみえますので、徐行運転に努めてください。

### 鼓ヶ浦公民館事業「鼓・夢工房」が開催されました!

先週3日(土), 鼓ヶ浦公民館事業の「鼓・夢工房」が開催されました。この事業は、児童向けのものづくり体験ができる連続講座(年間6回予定)です。日頃から、授業や学校行事等のボランティアや学校備品や用具の修理等で支援をいただいている「おじさんセミナー」、「学習支援ボランティア」の方々が講師として参加をしていただいています。この日は、7名の子どもたちが参加をして竹を使った空気鉄砲づくりやお箸づくりに取り組みました。

次回は、7月1日(土)の開催となります。人数制限があるかもしれませんが、新たに参加を希望される場合は、鼓ヶ浦公民館にお問い合わせいただきますようお願いいたします。



